



NEU REGISTRIEREN | LOGIN

Herrmann zu Münchner S-Bahn-Ausbau: Kosten-Grenze ist erreicht

DONNERSTAG, 17. MAI 2012, 18:36 UHR



Herrmann: «Da ist eine Grenze erreicht». Foto: Andreas Gebert/Archiv

Burghaslach (dpa/lby) - Mögliche weitere Kostensteigerungen beim Bau einer zweiten S-Bahn-Stammstrecke in München will Innenminister Joachim Herrmann (CSU) nicht mittragen. «Die Kosten werden inzwischen auf zwei Milliarden Euro geschätzt. Da ist eine Grenze erreicht», sagte der mittelfränkische CSU-Bezirkschef beim traditionellen Drei-Franken-Treffen am Donnerstag in Burghaslach nahe Schlüsselfeld (Landkreis Bamberg). Sollte doch noch mehr Geld für den Bau eines weiteren Tunnels unter der Münchner Innenstadt notwendig werden, «mache ich nicht mit», betonte Herrmann.

DIESEN ARTIKEL EMPFEHLEN

ZU DIESEM ARTIKEL BEITRAGEN

FOTO / VIDEO

TIPP / KORREKTUR